

ADV-PRESSEMITTEILUNG Nr. 17/2024

Berlin, 08. August 2024

Offener Brief: Flughafenverband ADV unterbreitet den Mitgliedern der "Letzten Generation" ein Gesprächsangebot

Mit einem offenen Brief wendet sich der Flughafenverband ADV heute an die "Letzte Generation". Grund für das Gesprächsangebot sind die massiven Störaktionen der Gruppe an deutschen Flughäfen.

Der Brief im Wortlaut:

Sehr geehrte Damen und Herren der Vereinigung "Letzte Generation",

das Lösen einer Krise benötigt den Dialog aller Interessensgruppen. Die deutschen Flughäfen stehen für ein Miteinander und nicht für ein Gegeneinander. In meiner Funktion als Hauptgeschäftsführer des Flughafenverbandes ADV biete ich der Letzten Generation die Aufnahme eines sachlichen Dialogs an.

Es ist unbestreitbar, dass der Klimawandel eine der größten Herausforderungen unserer Zeit darstellt. Kriminelle Blockaden von Flughäfen tragen nicht zur Lösung bei. Der Luftverkehr und insbesondere die deutschen Flughäfen stellen sich ihrer Verantwortung. Alle Akteure im Luftverkehr verfolgen eine ehrgeizige Agenda zur Dekarbonisierung des Luftverkehrs.

In Anbetracht der jüngsten Ereignisse, bei denen Mitglieder Ihrer Vereinigung versuchen, sich widerrechtlich Zugang zu den Rollbahnen der Flughäfen zu verschaffen, möchte ich Sie gerne zu folgenden Punkten informieren:

- Die aktuelle Klimapolitik und daraus abgeleitete Agenda des Luftverkehrs zur CO2-Reduzierung
- Laufende Maßnahmen zur Begrenzung der Emissionen im Luftverkehrssektor und insbesondere bei den Flughäfen

Ebenso möchte ich folgende Themen besprechen:

- Die Beeinträchtigungen der Sicherheit, die durch das Eindringen in den Luftsicherheitsbereich sowie die Blockade von Rollbahnen entstehen
- Die erheblichen Auswirkungen auf Reisende

Über die Annahme dieses Gesprächsangebotes würde ich mich freuen.

Mit besten Grüßen Ralph Beisel



Kontakt ADV-Pressestelle:

Isabelle B. Polders

Leiterin Kommunikation, Strategie & Nachhaltigkeit ADV-Pressesprecherin

Tel.: +49 30 310118-14 Mobil: +49 173 29 57558

polders@adv.aero

Besuchen Sie auch unser Dashboard

https://dashboard.adv.aero/

Über den Flughafenverband ADV:

Als ältester ziviler Luftfahrtverband in Deutschland vertritt die ADV – Arbeitsgemeinschaft Deutscher Verkehrsflughäfen (ADV) – bereits seit 1947 die Interessen ihrer Mitglieder. Dabei arbeitet die ADV eng mit den Flughäfen in Österreich, der Schweiz und Ungarn zusammen.

Der Flughafenverband ADV setzt sich für einen wettbewerbsfähigen Luftverkehr und moderne, leistungsfähige Flughäfen in Deutschland ein. Das gute Miteinander von Anwohnern und Flughäfen ist der ADV ein besonderes Anliegen.

In allen rechtlichen und wirtschaftlichen Belangen ist die ADV der Berater und Partner von Wirtschaft, Politik und Regionen. Die Facharbeit umfasst zudem die Bereiche Luftsicherheit, Standortentwicklung, Flughafenbetrieb und Flughafeninfrastruktur, vernetzte Verkehrsplanung sowie den Umwelt- und Fluglärmschutz.

* * *

Möchten Sie <u>keine Pressemitteilung</u> mehr von uns erhalten? Dann senden Sie uns bitte eine E-Mail an: <u>presse@adv.aero</u>.